

Pharmacologie clinique – Variabilité de la réponse individuelle au médicament, iatrogénie – S2 **(Dr E Laforgue, Pr M Grégoire)**

C'est un master accessible à partir de la deuxième année de médecine et de pharmacie. Il offre une capacité d'accueil de 45 places et se déroule de janvier à avril. Les partiels ont lieu en mai.

Organisation des cours :

Cette UE s'organise en 36H de CM et 4H de TD de LCA. Les cours sont très intéressants et transversaux, les premiers cours sont un rappel de P1 qui ne fait pas de mal et les autres cours sont divers et passionnantes. Le master est super intéressant, il amène à la réflexion et ça fait beaucoup de bien quand on passe toute l'année à apprendre par cœur pour répondre à des QCM. Les notions abordées sont très intuitives et faciles à comprendre. La charge de travail est abordable, et les horaires de cours sont pratiques et appréciables. De plus, ce master est très intéressant à faire, notamment en D1 car il y a de nombreux cours en commun avec ceux de l'UE traitements médicamenteux en D1, cela permet de faire des liens.

Examen :

L'examen a lieu à la fin du semestre, il dure une heure et est très représentatif de ce que l'on voit durant le semestre, il est sous la forme de questions de cours et d'analyse de documents.

Il y a également une épreuve orale qui a lieu environ 3 semaines avant les examens du S2. C'est une LCA qui est sympa à préparer, et c'est un véritable atout pour la suite des études de médecine.

Points négatifs :

Les annales à disposition sont anciennes et pas forcément représentatives de l'épreuve.

Témoignage:

- As-tu apprécié le format des cours ?

J'ai beaucoup apprécié le format des cours, c'était en petit comité donc on pouvait poser des questions et les profs étaient très à l'écoute et intéressants à écouter. Les TD de LCA étaient super, on a bien compris comment lire un article et cela change des CM, on était actif pendant ces cours et on pouvait vraiment suivre.

- Quelles compétences penses-tu avoir développées grâce à cette UE ?

Je pense que cette UE m'a beaucoup aidé concernant la LCA, c'est un premier aperçu très intéressant de cet exercice auquel on aura à faire durant nos études.

- Est ce que tu recommanderais cette UE ?

Je recommande fortement cette UE, elle est très intéressante et l'examen est très abordable, cette UE prend peu de temps, et permet de bien travailler sans mettre entre parenthèses les cours de médecine.

- Comment travailles-tu cette UE ?

J'ai été à tous les cours du master, j'ai pris des notes et il y a également un preneur datant de 2022. Les cours n'ont pas beaucoup changé depuis, donc il est très utile. J'ai travaillé les cours après les partiels du S2 pendant 15 jours pour les partiels du master. En ce qui concerne l'oral, il a lieu 3 semaines avant les partiels environ, on a notre article un mois avant l'oral, donc on peut le travailler pendant les semaines banalisées du service sanitaire. Pour le faire je me suis servie des cours de TD que nous avions eus, puis on s'est entraînés avec un petit groupe pour la présentation orale.